

# フラッセル日本人学校補習校 学校だより No.27



## ベゴニア

～「わかった」「できた」「来てよかった」  
の笑顔あふれる補習校～



## 素晴らしい「音読発表会」でした！

2024（令和6）年11月30日

文責 校長 佐藤 博

30日の「音読発表会」、いかがでしたか？子どもたちが一生懸命頑張る姿って本当に心打つものがありますね。なかなか練習時間も取れない補習校ですが、この子どもたちって本当に「本番に強い」というのがよくわかります。物怖じせず、また自分の一番いい姿を見せようとする子が多いからなのかな。私も練習の様子を何度も見させてもらいましたが、どの学年も本番が今までにないくらい一番素晴らしい発表でした。

また、本年度はその後に控えた「50周年記念式典」出席のため、駐ベルギー日本国大使館特命全権大使三上正裕様をはじめたくさんの来賓の方々に見ていただきました。今までで一番緊張し、そして今までで一番頑張った発表会になったと思います。あとに記念式典が控えていたため、多くを伝えることはできませんでしたが、これだけの素晴らしい発表ができたのだから、これからもいろいろなことに自信をもって挑戦してほしいと思います。今後のみなさんの姿、期待しているからね～（´▽`）



## フラッセル日本人学校創立50周年記念式典開催！

音読発表会に引き続き、全日の子どもたちと一緒に「フラッセル日本人学校創立50周年記念式典」に参加しました。わずか30分の式典でしたが、歴史あるここフラッセル日本人学校の節目の年をみんなで迎えることができ、本当に良かったなと思います。式典の中でいただいた記念品（クリアファイル）は、来週、皆さんに配りたいと思いますので楽しみにしてください。

また「祝詞披露」でお名前だけ紹介させていただきましたが、本校で以前勤務されていた東間校長先生、酒井校長先生のお二人から皆さんに向けたメッセージもいただいております。玄関ホールに掲示してあったので、ご覧になられた方もいらっしゃると思いますが、来週のベゴニアにも掲載したいと思いますので、しばしお待ちください。また、会場の関係で保護者の皆さまにはモニターでご覧いただくようになったこと、さらに当日は機器の不具合で音声も聞き取りにくかったとのこと、大変申し訳なく思っています。保護者の皆さまのご協力、本当にありがとうございました。



# 音読発表会・創立記念式典写真集



たくさんの来賓の方が見てくださいました



5年「生きる・BELIEVE」



4年「あだいまえ」にありがとう



3年「教室はまちがうところだ」



2年「お手紙」



1年「ひつげとよび」

「一本でもにんじん」



6年「6年間のありがとう」



中1「竹取物語」



中2「平家物語～扇の的」



中3「私が一番きれいだったとき」

「心の色」



創立 50 周年記念式典 三上大使の祝辞



記念品贈呈(校旗、クリアファイル)

## 12月7日 全校写真中止&理科特別授業のお知らせ

次の授業日である12月7日は、全校朝会の際に文集用の写真撮影を行う予定でしたが、せっかくの50周年ですので、前回撮影した「50」の人文字を表紙に使いたと思います。そのため予定していた全校朝会は中止とします。またその日の午後は、以前ベゴニアでもお知らせしたように全日制中学部の理科担当、中山先生が特別授業を実施してください。日本の理科授業はこちらではなかなか受ける機会もなく、今回は小3から中3まで25名の希望者がありました。13時30分に理科室に集まり、その後、玄関ホールなどを使いながら実験も行われるようですので、楽しみにしてください。